
令和３年２月玉村町教育委員会定例会議事録 

 

日 時  令和３年２月１８日（木） 午後２時００分～午後２時５０分 

 

場 所  玉村町役場４階 会議室 

 

日 程  第１ 議事録署名委員の指名について 

     第２ 会期の決定について 

     第３ 前回議事録の承認について 

     第４ 行事日程について 

     第５ 教育長報告 

        報告第２号 玉村町議会からの政策提言について 

    

     第６ 議事 

          議案第４号  令和３年玉村町議会第１回定例会提出予定議案（教育委員会 

関係補正予算）について 

          議案第５号  令和３年玉村町議会第１回定例会提出予定議案（教育委員会 

関係当初予算）について 

          議案第６号  県費負担教職員の人事について 

          議案第７号  令和２年度玉村町教育委員会表彰対象者の承認について 

          議案第８号  玉村町重要文化財の指定について 

 

     第７ その他 

１） 報告連絡事項 

・令和２年度玉村町教育研究所の取組みについて 

・１人１台端末の活用について 

・令和２年度 全国体力･運動能力･運動習慣調査結果について 

・保育所運営委員会について 

・共同募金運営委員会について 

 

        ２）その他 

 

     出席者 （教育委員） 

            教 育 長   角 田 博 之 

      教育長職務代理者   田 中  美 鶴 

      教 育 委 員   田 村 恭 一 

      教 育 委 員   須 永 智 

            教 育 委 員   木 暮 朱 美 

     （事務局） 

             学 校 教 育 課 長   高 橋 幸 伸 

               生 涯 学 習 課 長   宇津木 雅 彦 

        （学校教育課職員） 

               書  記        重田 勢津子 
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教育長（角田博之） 

  こんにちは。 

  それでは、２月定例会を始めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

日程第１ 議事録署名委員の指名について 

教育長（角田博之） 

  それでは、日程第１ 議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に田村委員を指名

いたします。よろしくお願いいたします。 

 

 

日程第２ 会期の決定について 

教育長（角田博之） 

  日程第２ 会期の決定について、本日の会議の会期は、本日１日限りといたします。よろしくお

願いいたします。 

 

 

日程第３ 前回議事録の承認について 

教育長（角田博之） 

  日程第３ 前回議事録の承認について、既にお目通しいただいているかと思います。何かござい

ましたらお願いいたします。 

 

全委員 

  異議なし 

 

教育長（角田博之） 

  ご異議ございませんので、承認とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

日程第４ 行事日程について 

教育長（角田博之） 

  続きまして、日程第４ 行事日程について、両課長からお願いいたします。 

 

学校教育課長（高橋幸伸） 

  令和３年３月行事予定表に基づき報告 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  令和３年３月行事予定表に基づき報告 

 

教育長（角田博之） 

  質問等ございますか。 
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全委員 

  なし 

 

 

日程第５ 教育長報告 

報告第２号 玉村町議会からの政策提言について 

教育長（角田博之） 

報告第２号「玉村町議会からの政策提言について」お願いします。 

 

学校教育課長（高橋幸伸） 

  提案説明に基づき報告 

  玉村町議会から学校教育に関する内容としまして「ICT 教育の推進について」という提言をいた

だいております。内容につきましては、 

 「国のGIGAスクール構想に基づき、今年度中には町内小中学校のICT環境が整い、玉村町で本格的

に ICT教育が始まることとなる。 

  ICTが整備された環境では、情報の共有化が従来に比べて飛躍的に図りやすくなる。 

  ICT を活用し、玉村町の児童・生徒に対してより良い教育を実践していくため、以下のとおり提

言する。 

１． 良い教材、解りやすい授業の手法、効果の高いクラス運営などのノウハウを教員間で共有し、

標準化を図ること。 」 

 というものです。 

  本日の午前中、玉村町議会に対しまして、教育長から回答をいたしましたので、その内容を報告

させていただきます。 

「Society5.0の到来など、社会の大きな変革にあって、未来を生きる子供たちには、情報や情報手

段を主体的に選択し活用していくための基礎的な資質として「情報活用能力」を身に付け、情報社

会に対応していく力を身に付けることはますます重要となっています。 

  玉村町においても、国の GIGAスクール構想に基づき、一人一台端末や高速通信ネットワークなど

の ICT環境を整備してきました。これらの環境を有効に活用することによって、子供たちに情報活

用能力を身に付けさせるとともに、公正に個別最適化された学習や協働学習等をさらに進め、子供

の力を最大限引き出し、「確かな学力を身に付け心豊かにたくましく生きぬく子供」の実現を図って

いきます。 

  ICT を活用した効果的な学習を進めるためには、授業を構想し実践する教員の指導力を向上させ

ることは不可欠です。今年度については、教育委員会として、各学校において ICTの活用方法の研

修を３回実施しました。また、多くの教職員が ICTを活用した町内外の授業研究会に積極的に参加

しました。 

  今後も、研修の機会を積極的に設定することに加え、授業やクラス運営などに係る各学校の優れ

た取組を町内で共有するために ICT利活用委員会を定期的に開催したり、デジタルコンテンツを教

職員ネットワーク上に保存したりして、標準化を図っていきます。さらに、ICT を活用して授業改

善を推進する県の「授業改善応援授業」（仮称）を受け、中部教育事務所と連携したり、県内外の優

れた実践を町全体に広め、教員間で共有したりしてICT教育を推進していきます。」 

  と回答をさせていただきました。以上です。 
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教育長（角田博之） 

玉村町議会からの政策提言に対する教育委員会の回答の報告でした。何かご質問等はございます

か。 

 

全委員 

  なし 

 

教育長（角田博之） 

それでは、教育長報告を終わりにします。 

続いて、議事に入りますが、その前に、議案第４号、第５号につきましては、町議会提出予定議

案に関わることから現時点では意思決定過程にあります。また、議案第６号につきましては、人事

に関する審議の内容ですので、これらの議事につきましては、議事を非公開とすることが適当であ

ると思われます。 

従いまして、議案第４号、第５号及び第６号の各議案につきましては、玉村町教育委員会会議規

則第１８条第１項の規定に基づき、議事を非公開とすることにご異議ありませんか。 

 

全委員 

  異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ご異議ございませんので、議案第４号、第５号及び第６号の各議案につきましては、議事を非公

開とし、議事日程の最後に議題とします。 

 

 

日程第６ 議事 

議案第７号 令和２年度玉村町教育委員会表彰対象者の承認について 

 

教育長（角田博之） 

議案第７号「令和２年度玉村町教育委員会表彰対象者の承認について」お願いいたします。 

 

学校教育課長（高橋幸伸） 

  議案に基づき提案説明 

  表彰の対象者は、中央小学校３年の児童で矢内里奈さんです。将棋で県大会で優勝しました。本

来なら２月に全国大会に出場予定でしたが、コロナで延期されております。関東大会以上の成績に

匹敵しますので教育委員会表彰の対象となります。ご承認をよろしくお願いいたします。 

 

教育長（角田博之） 

  本来なら開催されている全国大会が延期になっているようです。ご承認していただけますでしょ

うか。 

 

教育委員（全委員） 

  異議なし 
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教育長（角田博之） 

議案第７号「令和２年度玉村町教育委員会表彰対象者の承認について」ご異議ございませんので

承認といたします。後日、中央小学校に伺い表彰してまいります。 

 

 

議案第８号 玉村町重要文化財の指定について 

 

教育長（角田博之） 

議案第８号「玉村町重要文化財の指定について」お願いいたします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  議案に基づき提案説明 

  井田家住宅につきましては、教育委員会で皆さんに視察をしていただきました。今回指定させて

いただくのは、主屋、酒蔵、土蔵、煙突です。文化財調査委員会では、敷地も指定したいという意

見が出ましたが、所有者である井田泉さんと協議をしたところ、あまり制約がかけられてもどうし

たものかという意見がありましたので、今回は敷地の指定は見送りました。 

 

教育長（角田博之） 

  いかがでしょうか。文化財調査委員会からの答申を受けまして、重要文化財として指定してよろ

しいでしょうか。 

 

教育委員（全委員） 

  異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。議案第８号「玉村町重要文化財の指定について」ご異議ございませんの

で承認といたします。 

続きまして、非公開の議事に入ります。 

 

 

議案第４号 令和３年玉村町議会第 1回定例会提出予定議案（教育委員会関係補正予算） 

について 

 

議案第５号 令和３年玉村町議会第 1回定例会提出予定議案（教育委員会関係当初予算） 

について 

 

議案第６号 県費負担教職員の人事について 

 

非公開とした議案第４号、第５号及び第６号につきまして全委員異議なしで承認 
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日程第７ その他 

１） 報告連絡事項 

・令和２年度玉村町教育研究所の取組みについて 

     学校教育課長から、教育研究所の報告書に基づき、キャリア教育の研究の３年目の今年度 

は、「地域に学ぶ」「地域で学ぶ」「地域を学ぶ」学習について研究したことの報告あり。 

 

・１人１台端末の活用について 

   学校教育課長から、各学校で３学期から徐々に１人１台端末の活用が始まったことの報告 

あり。 

   

・令和２年度 全国体力･運動能力･運動習慣調査結果について 

     学校教育課長から、令和２年度全国体力・運動能力・運動習慣調査結果についての報告あ

り。全県的には体力が落ち、肥満度が上がっている中、コロナ禍での学校の取組みについ

て報告あり。 

   

 ・保育所運営委員会について 

     教育長職務代理者から、書面開催された会議の内容について報告あり。 

 

  ・共同募金運営委員会について 

     社会福祉協議会主催の共同募金運営委員会について、募金の使途等についての報告があっ

た旨の報告あり。 

 

 

２） その他 

教育長（角田博之） 

   その他としまして、教育委員の皆さんから何か報告等はありますか。 

 

教育委員（全委員） 

   特になし 

 

教育長（角田博之） 

   ありがとうございました。 

これで、２月定例会を終了させていただきます。 

   


